

<https://elpais.com/sociedad/2024-01-10/sanidad-genera-una-polemica-al-imponer-las-mascarillas-en-centros-sanitarios-contra-el-criterio-de-las-comunidades.html>

Sanidad genera una polémica al imponer las mascarillas en centros sanitarios contra el criterio de las comunidades

Las autonomías se quejan de que la medida se tome sin informes técnicos y algunas cuestionan que se esté utilizando el adecuado procedimiento legal



Personas con mascarillas salen del hospital de La Paz, en Madrid, este martes. Samuel Sánchez



[Pablo Linde](#)

Madrid - [10 ene 2024 - 05:30 CET](#)

[20](#)

Las mascarillas pasarán desde este miércoles a ser obligatorias en los centros de salud y los hospitales de toda España —no en farmacias o residencias—, pese a la posición contraria de la mayoría de las comunidades autónomas. El Ministerio de Sanidad ha decidido desoír al pleno del Consejo Interterritorial del Sistema Nacional de Salud (CISNS), el órgano de coordinación que reúne al Gobierno central y a los autonómicos, el mismo que decidió sobre las vidas de los españoles —desde posibilidad de desplazamientos entre comunidades a horarios— durante prácticamente dos años de pandemia. El departamento de Mónica García defiende su decisión como la única posible para igualar los derechos de todos...

[Pablo Linde](#)

Escribe en EL PAÍS desde 2007 y está especializado en temas sanitarios y de salud. Ha cubierto la pandemia del coronavirus, escrito dos libros y ganado algunos premios en su área. Antes se dedicó varios años al periodismo local en Andalucía.

